

Schützen-Ehrenkreuz für Rudi Schneider

Hohe Auszeichnung erstmals verliehen
Elfershausener Schützen zogen Bilanz

■ **ELFERSHAUSEN.** Rückschau, Ausblick sowie Neuwahl und Ehrungen standen im Blickfeld bei der Generalversammlung des Schützenvereins Elfershausen. Dabei wurde das Schützenmeisteramt komplett im Amt bestätigt. Rudi Schneider erhielt als erstes Mitglied das Ehrenkreuz des Vereins.

In seinem Jahresbericht ging Schützenmeister Heiko Herrmann auf die Highlights des letzten Jahres ein und gab einen kurzen Rückblick. Er betonte vor allem die positive Entwicklung und Erfolge der Bogenabteilung und der Schützenjugend.

Anschließend folgten die Berichte des Sportleiters Rudi Schneider, des Jugendleiters Jochen Reinsch und des Bogenreferenten Helmut Rohner. Schatzmeisterin Silke Emmert vermeldete einen positiven Kassenstand. Der Bericht der Kassenprüfer Günter Schneider und Armin Hüfner bescheinigte eine ordnungsgemäße und mustergültige Führung der Kasse, die Entlastung der Vorstandschaft durch die Anwesenden war einstimmig.

Neuwahl in Rekordzeit

Bei den Neuwahlen wurde die gesamte Vorstandschaft der Wahlperiode 2008 bis 2010 von der Versammlung vorgeschlagen und in Rekordzeit wieder bestätigt. Sabrina Feustel, die kommissarisch den Schriftführerposten übernommen hatte wurde nun offiziell und einstimmig gewählt. Thomas Hofstetter stellte sich als neuer Beisitzer zur Verfügung.

Im Einzelnen wurden gewählt: 1. Schützenmeister Heiko Herrmann; 2. Schützenmeister Markus Schneider; 3. Schützenmeister Alexander Porkristl; Schatzmeisterin Silke Emmert; Schriftführerin Sabrina Feustel. Zum 1. Sportleiter wurde Rudi Schneider ge-

wählt, zum 2. Sportleiter Manfred Feustel und zum 3. Sportleiter Udo Schneider. Bogenreferent ist weiterhin Helmut Rohner, Beisitzer sind Georg Porkristl, Andre Schneider, Markus Dahm und Thomas Hofstetter (neu); Kassenprüfer Günter Schneider und Armin Hüfner.

Der 2. Bürgermeister von Elfershausen, Jürgen Englert, bedankte sich in seinen Grußworten als Ehrengast bei der Vereinsführung für die in den vergangenen Jahren geleistete Arbeit und wünschte dem Verein weiterhin viel Erfolg im sportlichen und gesellschaftlichen Vereinsleben.

Langjährige Mitglieder ausgezeichnet

Die anstehenden Ehrungen wurden vom 1. Schützenmeister vorgenommen. Für mehr als 15 Jahre Mitgliedschaft wurden Ludwig Bolz, Detlef Keim, Stefan Rohner, Thomas Hofstetter, Yvonne Kleinhenz, Christine Porkristl und Jürgen Wohlfart mit Urkunden und bronzenen Vereinsnadeln geehrt. Für über 25 Jahre Mitgliedschaft erhielten Klaus Polz, Helmut Nies, Thomas Tillemann und Rudolf Herrmann Urkunden mit Vereinsnadeln in Silber.

Anschließend wurde zum 1. Mal in der Vereinsgeschichte eine ganz besondere Ehrung vollzogen: Rudi Schneider hat sich in herausragender Weise für den Verein verdient gemacht und erhielt hierfür das Ehrenkreuz des Schützenvereins Elfershausen. Er ist Gründungsmitglied und seit Vereinsgründung im Jahre 1972 ohne Unterbrechung in der Vorstandschaft als 1. Schießleiter tätig.

Schließlich wurden die neuen Termine angesprochen. Nächste Veranstaltung ist das traditionelle Oster- und Preisschießen am Karfreitag. red/jüb



Schießleiter Rudi Schneider (rechts) wurde als erstes Mitglied der Elfershausener Schützen mit dem Ehrenkreuz des Schützenvereins ausgezeichnet. 1. Schützenmeister Heiko Herrmann (links) überreichte die hohe Ehrung im Rahmen der Generalversammlung. Foto: privat